

学校便りおおかわ

奄美市立大川小・中学校
平成二十八年七月号

土曜授業について

今月の土曜授業は、七月九日になります。時間は九時四十分から十一時二十五分です。

今月は、これまでに行ったシマ唄の復習(『行きゆんにや加那』『いねすりぶし』)をして、シマグチは「昨日のこと」「いろんな遊び」「からだの場所や状態」について学習します。

先月も書いたとおり、シマグチは日常会話の中で少しでも使うようにしていかないと、なかなか身につけません。毎回テーマを決めて学習していきますので、過去二回に参加していらっしゃらなくても全く大丈夫です。是非、子どもたちと一緒に学習をしていきましょう。



先月の学習の様子です



安心メールについて

先月もお知らせしましたとおり、今年度は安心メールを導入することになりました。現在のところ、28名しか登録していません。台風等で登校時間を遅らせるなどの緊急時の連絡も、電話連絡網と同時にこちらを使用していきます。もう一度登録用紙を送付します。登録がなかなかできない方は、学校まで端末をお持ちください。職員が登録のお手伝いをします。

勉学 協力 根性

複式五校集合学習

六月三日(金)に本校で、複式五校集合学習が行われました。知根小、芦花部小、崎原小、小湊小、そして本校の五校の1~4年生が一堂に会し、合同でのスポーツ大会や、複式を単式に変えての授業を行いました。

最初は、少しぎこちないところもありましたが、すぐに打ち解けて楽しそうに過ごしていました。



本校の2人が司会をしました



ポートボールを楽しみました

雨の中のいも植え

五月二十五日(水)は、あいにくの雨となりましたが、いも植えを行いました。傘を差しながらのいも植えでしたが、中学生が小学生のことを気遣ってくれました。植えるとき、雨でぬれないように傘をさしてあげる光景が見られました。



PTA親睦ソフトバレー大会

六月十九日(日)に、PTA親睦ソフトバレー大会がありました。親睦という名前はついていましたが、文化部の三連覇を阻むところがどこなのか注目が集まりました。

結果は、文化部が全試合に圧勝し三連覇を達成しました。一人のけが人も出ず、和気あいあいとした雰囲気を楽しめた一日でした。



男性はジャンプしてのスパイクはできません



優勝した文化部

7・8月行事

日	曜	行事
4	月	巡回司書来校(午前)11日, 20日
5	火	県スクールカウンセラー来校(午前)
7	木	ALT来校, 13日
8	金	授業参観⑤ 校内水泳大会⑤ 学校保健委員会 (全体)学級PTA
9	土	土曜授業 シマグチ・シマ唄 学習②③
16	土	青少年育成の日, 8/20
17	日	家庭の日 市民清掃日, 8/21 青少年ふるさと美化活動
20	水	終業式
21	木	校区内防犯パトロール
22	金	市小学校水泳記録会
23	土	大川子ども会夏祭り 県中体連総体陸上~24日
25	月	水泳記録会予備日
1	月	出校日, 19日(金)
21	日	名瀬地区子ども会球技大会
28	日	PTA奉仕作業9:00~ 小湊小奉仕作業7:00~